



題字作品：共同作品

夏の日差しが厳しい、暑い夏がやってきました。近年、記録的な暑さの日や短時間集中豪雨など、想定外の天候になる事があります。万が一の際の連絡先や備えは大切で、安心にも繋がります。いざという時に、慌てない様、十分に確認しておきましょう。

さて、今月は日頃のご利用に感謝し、お楽しみ会を開催します。感染対策に注意し、皆様に喜んで頂けるよう工夫を凝らした催し物を用意いたしますので、是非楽しいひと時をお過ごしください。

まだまだ暑いが続きます。体調管理には十分注意していきましょう。

【潤青会からのお願い】

- ・コロナ感染症は「5類」になり、マスク着用は個人の判断となりましたが、藤岡ではコロナ感染者が増加傾向にあり、基本的に病院や高齢者施設、混雑した場所などではマスクの着用が求められています。デイサービスなど人の集まる場所では、今までと同じような感染対策が必要と思われます。皆様には引き続きマスクの着用、手洗い、うがい、換気の励行などをお願いします。
- また、少しでも下記の症状があった場合は、ご利用を控えて頂きたいので、ご協力をお願いします。

- 熱が37.0℃以上の場合 ●体調不良（のどの痛み・倦怠感・せき・鼻水・吐き気等）

ご家族様や身近でコロナに感染した人、若しくはその疑いがある人、その他でも感染者と接触があったと思われる場合は、必ずご連絡ください。

＜行事報告＞ セタ行事（ゲーム、おやつ、昼食）

7月4日に施設全体でセタ行事を開催しました。竹に、皆様に作って頂いたセタ飾りを綺麗に飾り付けし、おやつは『焼きそば』と『アイスクリーム』を用意して会場の雰囲気盛り上げました♪

「縁日に来たみたい。」と昔を懐かしみながら賑やかに楽しんで下さいました。

このほか、7月上旬はいつものゲームをセタ風にアレンジし、レクリエーションの時間にもセタを楽しんで頂きました。



手作りおやつ「白玉あんみつ」



7月お誕生日の方々♪  
おめでとうございます！



